

Le Guatemala rejette un traitement différencié des migrants de Cuba



Guatemala, 21 décembre (RHC).- Le gouvernement du Guatemala a rejeté le traitement différencié que l'on prétend donner aux migrants légaux cubains bloqués au Costa Rica ce qui n'est pas le cas des milliers de Centraméricains qui, chaque année, sont expulsés des États-Unis.

Un communiqué du ministère des Affaires étrangères signale que le Guatemala est d'avis qu'il ne s'agit pas d'une situation humanitaire car ces personnes ne sont pas des réfugiés politiques ; elles n'ont pas été affectées par une guerre ou par des désastres naturels.

Il reconnaît que migrer est un droit humain, mais que les caractéristiques de la migration cubaine sont à caractère économique et pour des raisons d'intégration familiale de même que la migration guatémaltèque vers les États-Unis.

Le texte juge in-nécessaires les différenciations entre la migration cubaine et celle des pays du Triangle Nord et il n'accepte pas que, tandis que les Guatémaltèques sont déportés vers leur pays -plus de 100 000 l'ont été cette année- les Cubains soient déportés vers le Nord et non vers leur pays d'origine ou vers celui de provenance.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/79438-le-guatemala-rejette-un-traitement-differentie-des-migrants-de-cuba>



Radio Habana Cuba